

Spritziger Saison-Start

Lausen Lausen Kulturell feierte mit den Steppin Stompers deren 50. Geburtstag

URSI ROTH

50 Jahre und kein bisschen leiser ... Eine schmissige Geburtstagsfeier ging am ersten Abend der Lausen Kulturell-Saison 2016/17 über die Bühne. Die Steppin Stompers feiern in diesem Jahr ihr 50-Jahr-Bühnenjubiläum. Dieses Ereignis wollte auch Lausen Kulturell mitfeiern und füllte an ihrem ersten Abend in der neuen Saison gleich die ganze Mühlematthalle in Lausen mit begeistertem Publikum.

Mit ihrem berühmten Waldenburgerli Tschu Tschu Train stiegen die Steppin Stompers mit der acht Mann Besetzung in das Konzert. Schon bekamen die Musiker tosenden Applaus, der sich durch den ganzen Abend fortsetzte. In der bekannten Dixi-Band spielen noch zwei Gründungsmitglieder, Andy Spinnler und Hansi Rudin. Weitere langjährige Bandmitglieder sind André Hägler, Chrigel Grieder, Louis und Urs Bürgi. Urs Bürgi wurde an diesem Anlass von Stephan Felber am Schlagzeug vertreten. Mit dabei waren auch René Hemmig an der Gitarre und Adam Taubitz mit seiner Wunder-Geige.

Im eiskalten Winter 1963 lernten sich Hansi und Andi, noch Schüler, näher kennen. Beide hatten die Musik als Hobby und es entwickelte sich eine Freundschaft, aus der bald eine Band Namens Steppin Stones entstand. Nach ihrem Idol den Rolling Stones. Rektor Ernst Laubscher ebnete den Burschen den Weg zu einer glanzvollen Musikerband. Hansi Rudin erzählte während des Konzerts viele Anekdoten aus der 50-jährigen Bandgeschichte.



Die Steppin Stompers feiern mit «Lausen Kulturell».

FOTOS: U. ROTH

te. Er verglich die Band mit einer guten Flasche Wein, die im Alter immer besser wird, aber man muss aufpassen, dass der Inhalt nicht sauer wird.



Erika Bachmann, von Lausen Kulturell, liest das rührende Mail einer ehemaligen Schulkollegin der Steppin Stompers-Gründer vor.

Mega Power

Das Publikum bekam immer wieder tolle Stücke wie, «Hemmige» oder «Wenn die Glocken hell erklingen», «Going up the River», «New York town Blues» und viele mehr zu hören. In der Pause verwöhnte das Lausen Kulturell-Team seine Besucher mit aussergewöhnlichen Leckerbissen. Mit der gleichen Power war auch der zweite Teil geladen. Jeder einzelne Musiker gab sein Bestes, legte bei den Solos sein ganzes Herzblut hinein und holte sich seinen Applaus. Jeder hätte es verdient, einzeln erwähnt zu werden.

Lausen Kulturell hat wirklich alles gegeben, seinen Besuchern einen tollen Einstieg in die neue Saison zu bieten. Erika Bachmann bedankte sich herzlich bei den Sponsoren, erwähnte auch ein rührendes Mail einer ehemaligen Schulkollegin der Steppin Stompers-Gründer. Steppin Stomper Hansi Rudin meinte zum Schluss: «Eus hets riese Spass gmacht».